予定の議事に入る前、野口宇宙飛行士の帰還について松尾 参事官より1分に満たない報告と委員長談話の紹介があった。

1/1

- 池上委員長:野口飛行士が、予定通りカザフスタンに下りる事が 出来ましたと云う事で、其れについて最新の話を事務局の 方から一寸報告して頂きます。
- 松尾参事官:はい、報告申し上げます。12 時 25 分、野口さんが 搭乗されたソユーズ宇宙船が無事にカザフスタンに着陸を したと云う報告で御座います。野口さんは163日間のフライト を終えまして、着陸した後、健康状態も良好であると云う事 が確認されたと云う風に報告を受けております。其の状況を 受けまして、大変恐縮ですが、20-2-1 号の「宇宙開発の現 状報告」の紙の後にですネエ、委員長のご指示ご了解を頂 きまして、其の野口さんの無事の帰還に関します「宇宙開発 委員会 委員長談話」と云うのをハイシュツ(配出?)をさせ て頂いております。また、野口さんのミッションの全体の結果 につきましては、概括…包括的に、来週にでも JAXA からご 報告を受ける様に手配を致したいと考えて居ります。以上で 御座います。
- 池上委員長: どうも有り難う御座いました。無地に帰ってきました 事を非常に…それでは早速、議題に入りたいと思います。